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Bonjour M. Le président et les commissaires,

Je suis une grand-maman de 4 et bientôt 5 petits enfants en santé. Je demeure à

environ 4 km de la future mine à ciel ouvert de Mine Arnaud, soit au Parc Ferland où
vivent près de 5000 personnes.

À mon avis, ce projet n’est pas nécessaire dans notre ville, car nous manquons déjà de
main-d’oeuvre pour nos PME et que les industries en place nous imposent déjà leur part

de contaminants dans l’atmosphère. L’ajout de cette mine ne fera qu’empirer la
situation actuelle.

Je suis une femme asthmatique qui a déjà sa part de problème au niveau respiratoire. Il

y a déjà une problématique connu par la ville de Sept-Îles au parc Ferland en ce qui

concerne les poêles à bois. Durant l’hiver, l’air stagne au-dessus du parc Ferland et ainsi
notre qualité de l’air en est affectée. L’ajout de Mine Arnaud ne fera que détériorer
notre qualité de l’air. De plus, le promoteur n’a pas voulu installer de capteur d’air dans

notre secteur.

Depuis plusieurs années, j’entends parler du projet Mine Arnaud. Ce projet m’inquiète

au plus haut point. Le Lac des Rapides, qui est notre source d’eau potable, n’a pas fait

l’objet d’étude par Mine Arnaud. Que faut-il en penser ? Ça m’inquiète. L’eau de la Baie

de Sept-Îles qui fait la fierté de notre région et attire les bateaux de croisières, a fait
l’objet récemment d’une contamination par le mazout. Comment Mine Arnaud peut
nous dire que rien n’arrivera si le projet voit le jour. Pour moi le risque zéro n’existe pas
III

L’opinion des médecins dans les médias, il n’y a pas très longtemps, n’a fait que

confirmer mes inquiétudes.

Pour moi, ce projet, si près de la ville ne pourra jamais être acceptable. C’est de la folie.

L’idée d’un référendum pour se prononcer me plait. Nous avons le droit de choisir!

Merci de votre attention

Nancy Chiasson
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